

**-MONT-
ORFORD**



Tirage pour billets de ski gratuits au Mont Orford !

Encore une fois cette année, la Municipalité d'Ogden, en tant que membre de la MRC de Memphrémagog, a reçu un nombre limité de billets de remontée gratuits pour la station de ski du Mont Orford !

La municipalité a décidé d'avoir un tirage au sort pour ces billets gratuits, et ce tirage est ouvert à tous les citoyens d'Ogden. Si vous désirez inscrire votre nom dans ce tirage, veuillez remplir le coupon ci-dessous et le faire parvenir à l'hôtel de ville **avant 16 h le jeudi 19 janvier 2023** (en personne, par courriel: info@munogden.ca ou par la poste: 70, rue Ogden, Ogden, QC, J0B 3E3.) Le tirage aura lieu le vendredi le 20 janvier 2023 et les gagnants seront contactés par téléphone. Les billets sont non monnayables. S.v.p. un seul coupon par personne. Bonne chance à tous!!

Draw for free ski tickets at Mount Orford!

Once again this year, the Municipality of Ogden, as a member of the Memphremagog MRC, has a limited number of free lift tickets for the Mount Orford ski resort!

The municipality has decided to hold a draw for these free ski tickets, and this draw is open to all Ogden citizens. If you wish to enter your name in this draw, please complete the coupon below and get it to town Hall **before 4:00 pm on Thursday, January 19th 2023** (in person, by email: info@munogden.ca or by mail: 70 Ogden road, Ogden, QC, J0B 3E3.) The draw will take place on Friday, January 20th, 2023 and the winners will be contacted by telephone. Tickets cannot be resold. Only one entry per person, please. Good luck to all!!

Nom / Name: _____

Adresse / Address: _____, Ogden, QC.

No. de téléphone / Phone number: _____ ou / or _____

Courriel / Email: _____